



*Chers amis,*



*L'*année qui s'achève a été marquée par le vingtième anniversaire du début du transfert des services de la météorologie de la région parisienne vers Toulouse.

*Notre Assemblée Générale s'est tenue à cette occasion sur le site de la « Météopole », ce qui nous a permis d'apprécier les progrès de notre métier et de la science météorologique au cours des vingt ans qui précèdent.*

*Le deuxième événement, plus proche de nos préoccupations quotidiennes, mais aussi moins prestigieux, est l'ouverture de notre site sur internet. Certes, tous le monde n'est pas encore relié au réseau mais, pour ceux qui le sont, et ils seront plus nombreux chaque jour, c'est là un merveilleux moyen pour rester en contact. Alors à vos claviers, rendez-vous pour nous faire connaître vos suggestions, vos remarques et aussi vos critiques. Demain, peut être, un de mes successeurs utilisera ce moyen pour vous présenter ses vœux.*

*En attendant ce jour permettez-moi, en utilisant encore la voie de notre bulletin, de vous souhaiter à vous et aux vôtres, la réalisation de tous vos vœux au cours de l'année qui vient.*



*Jean Labrousse*